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ご
あ
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さ
つ
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こ
の
た
び
、
関
川
村
議
会
議
長
の
職
を
拝
命
い
た

だ
き
、
身
に
余
る
光
栄
に
感
銘
す
る
と
と
も
に
、
責

任
の
重
さ
を
、
実
感
し
身
の
引
き
締
ま
る
思
い
で
あ

り
ま
す
。

　
村
で
は
、
昨
年
八
月
三
日
の
豪
雨
災
害
に
よ
る
、

復
興
の
真
っ
最
中
に
あ
り
、
多
方
面
に
渡
り
こ
れ
か

ら
と
い
っ
た
所
で
す
し
、
顕
在
し
て
い
る
課
題
が
山

積
し
て
お
り
ま
す
。

　
人
口
減
少
と
い
う
言
葉
を
聞
い
て
久
し
く
な
り
ま

す
が
昨
年
、
村
の
総
人
口
が
五
千
人
を
切
り
ま
し
た
。

　
高
齢
化
率
が
45
％
を
超
え
て
、
少
子
化
が
益
々
進

ん
で
い
る
中
、
ど
の
様
な
解
決
策
を
探
る
の
か
、
国

を
上
げ
て
、
人
口
減
少
対
策
に
取
り
組
ん
で
い
る
所

で
す
が
中
々
、
良
い
策
を
見
い
出
せ
な
い
中
、
村
で

は
、
ど
の
様
な
政
策
を
と
る
の
か
、
二
元
代
表
制
の

も
と
、
議
会
の
役
割
と
は
何
ぞ
や
、
行
政
に
対
す
る

監
視
機
能
は
も
と
よ
り
、
政
策
を
提
言
し
て
い
く
の

も
大
事
な
役
割
と
考
え
ま
す
。
他
に
も
多
々
あ
る
課

題
に
も
、
議
場
に
お
い
て
、
本
気
の
議
論
が
出
来
る

議
会
を
目
指
す
所
存
で
あ
り
ま
す
。
村
民
の
皆
様
の

ご
支
援
ご
鞭
撻
を
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。

議会ホームページもご覧ください。
http://www.vill.sekikawa.niigata.jp/
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議会の新メンバー

総務厚生常任委員会

産業建設常任委員会

議 会 運 営 委 員 会

議会広報常任委員会

●村財政に関すること
●文教、社会厚生に関すること
●他の委員会に属さないこと

委 員 長：加 藤 和 泰
副委員長：近　壽太郎
委　　員：小 澤 　 仁 、 加藤つや子

川 﨑 哲 也

●農林水産、商工振興、観光に関すること
●土木建設、簡易水道、下水道に関すること
●公営企業に関すること

委 員 長：髙 橋 正 之
副委員長：菅 原 　 修
委　　員：近 　 敬 志 、 平 田 　 広

鈴 木 紀 夫

●議会の運営に関すること
●会議規則、委員会に関する条例等に関すること
●議長の諮問に関すること

委 員 長：近　壽太郎
副委員長：鈴 木 紀 夫
委　　員：加 藤 和 泰 、 髙 橋 正 之

菅 原 　 修

●議会の活動などを
　広く村民の皆様にお知らせすること
●広聴活動に関すること

委 員 長：加藤つや子
副委員長：加 藤 和 泰
委　　員：川 﨑 哲 也 、 近 　 敬 志

近　壽太郎 、 鈴 木 紀 夫

議　長 副議長


